

Nuevas medidas para mejorar la movilidad del centro

El Ayuntamiento da respuesta a las peticiones realizadas por los vecinos del entorno del Eje Cultural y, entre otras actuaciones, cambiará de sentido de circulación de la Cuesta de Calderón

La Cuesta de Calderón y la calle San Esteban cambiarán de sentido una vez concluyan las obras del Eje Cultural. El equipo de Gobierno ha adoptado esta decisión para favorecer la movilidad en esta zona y mejorar los accesos al centro desde Ingeniero Mariño. Los vehículos que circulen por el Eje Cultural podrán acceder al entorno de la Diputación, y desde allí a Bejanque, realizando el siguiente recorrido: c/ Sinagoga, Cuesta de Calderón, calle San Esteban, Cuesta de San Miguel y Pedro Pascual. El proyecto también incluye la prolongación de Pedro Pascual cruzando Ramón y Cajal, lo que permitirá conectar con Doctor Creus y acceder a Bejanque.

Además, el cambio de sentido de la Cuesta de Calderón también ofrece la posibilidad de que los vehículos que suben por Miguel Fluiters puedan llegar al entorno de la Diputación a través de Benito Hernando.

Por otro lado, ya se ha producido un cambio en la circulación para favorecer el acceso al centro de la ciudad desde el último tramo de Ingeniero Mariño, el más próximo a la Plaza de los Caídos. Desde hace unos días puede girarse a la izquierda al final de la calle, al pasar a ser esta vía de dos direcciones. De este modo, los vehículos que circulen por el Eje Cultural tendrán dos opciones: proseguir hacia la calle Ma-



Ya se puede girar hacia la izquierda en la plaza de Los Caídos./G30D

drid o girar en la Plaza de los Caídos y acceder de este modo a la Avenida del Ejército o a Miguel Fluiters.

Estas modificaciones han sido convenientemente analizadas por la empresa de movilidad, Doymo, y por la Policía Local, y dan respuesta a las peticiones realizadas por los vecinos de la zona.

A buen ritmo

La marcha de las obras de ejecución del Eje

Cultural continúan a buen ritmo, lo que permitirá que estén terminadas cuando concluya el plazo de ejecución, en marzo. En estos momentos los trabajos se concentran en el entorno de la Concatedral de Santa María, donde la marcha de las obras se ha visto alterada por el descubrimiento de algunas viviendas que no estaban conectadas al saneamiento y que hacían uso de una fosa séptica desde hace décadas, así como por las inclemencias meteorológicas de las últimas semanas.



Itinerario para acceder desde Ingeniero Mariño al entorno de la Diputación y Bejanque./G30D